

体育祭にむけて③

今週水曜日、道徳の時間にスマップの「世界にひとつだけの花」を題材に、自分らしさや個性について考えました。花カードに書いた「自分はクラスでこんな存在になりたい」宣言。ちゃんと自分の中で大切に育てていますか？

種はちゃんと大事に植え、水をやり、暖めてこそ、芽が出て成長して、花をさかせます。目標も同じです。まずはちゃんと強く思い、自分の心に植えつけ意識すること。そして、小さなことからでよいので行動にうつしていくこと。これを継続することが、自分自身の成長に繋がっていくのだと思います。

「自分で意識して、行動する」

普段の生活で、体育祭の取り組みで。

これができていたら、昨日の学年練習の終わり方はなかったと思う。

今、君たちが真剣に向き合っていかなあかん大事なポイントやで。



小学校の運動会

実は先週土曜日に行われた小学校の運動会を見に行きました。岸一小学校も岸二小学校も元気いっぱい競技に励んでいました。小さい体で力いっぱい走り踊る姿に、こちら思わず笑顔になりました。何より感動したのは高学年による組体操。張り詰めた空気の中、緊張した面持ちで様々な技に挑んでいくその姿に、観客は息をのんで見守ります。最後の技が終わわり、大きな拍手の中退場する5、6年生の表情は、やりきった達成感で満ちあふれていて、見ているこちらの目頭も熱くなりました。君たちもこうやって成長してきたんだろうなあ、どんな顔をしていたのかなあという気持ちになりました。

2回の学年練習を終えて

集合、入場ランニング、二中ストレッチ。

1回目の練習に比べると、昨日は時間前に集合完了することができてたね。先生たちは何も言わなかったけれど、「昨日の反省をいかして、早くならぼー！」という声も聞くことができました。入場隊形やストレッチ隊形になる動きも昨日よりはスピーディーになり、入場ランニングの声も少し大きくなったかな。

けど。満足いくかと言われたら、何か心にくるものがあるかと言われたら。それは残念ながら、正直まだまだやと思います。

入場ランニング、みんなほんまに「本気の声」出せてる？ 最後「1, 2！」でピシッと止まろうと「本気で」そろえようとできてる？ 入場ランニングは、「見て！これが1-0やで！」って見てもらう、最初の大事な種目やで。それが、1年から3年までつながると、「これが二中の体育祭やで！見といてな！」っていう宣言になるねんで。それは二中ストレッチも、校歌も同じ。

本気出して、やりきろうや。

勝負のかかった競技じゃなくても、やりきったら、気持ちいいで。

みんなでやろうぜ！っていう空気がそこにあったら、知らん間に笑顔になるで。

本気出して頑張ってる姿はな、人の心を動かすで。

いっしょに頑張っている仲間の心も、ライバルの心も、見ている人の心も。

ー昨日テレビで、スマップの香取くんが草なぎくんのことを、こう言っていました。
(路上でダンスを披露しようと、久しぶりに二人で練習を始め、もくもくと練習する草なぎくんを見て)
「引っ張られるよね、(草なぎくんの)一生懸命さに」

本日は最終学年練習日。来週火曜は全体練習、水曜日には予行です。

体育委員は自分の背中でクラスを学年を引っ張れるように。

でも体育委員は8/145名。任せっぱなしではあかんよな。

「自分で意識して、行動する。本気で。」

73期生の、本気が見たい。